

## boletín electrónico de **Medio Ambiente**

**El Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, desde su Servicio de Información y Educación Ambiental le informa de las últimas novedades**

Número 39

Última actualización 21-03-2005

Marzo 2005



### **Elevada siniestralidad de incendios forestales en 2005**

Las cifras de incendios forestales recogidas desde comienzos de 2005 son especialmente alarmantes. Concretamente se han registrado, hasta el 14 de marzo, 227 siniestros en todo Aragón (105 en Huesca, 84 en Zaragoza y 38 en Teruel). Esta cifra triplica el promedio del decenio anterior en el mismo periodo y es diez veces superior a lo acontecido en 2004.

La causalidad, en un 65% de los casos, es debida a las negligencias agrícolas, mientras que un 15% son catalogados como intencionados. Se considera negligencia agrícola al hecho de no tomar las medidas precautorias suficientes a la hora de quemar aunque se disponga de autorización, provocando con ello la propagación del fuego por vegetación que no estaba destinada a arder. La falta de previsión a la hora de quemar se está viendo agravada este invierno por las desfavorables condiciones climatológicas que venimos sufriendo desde principios de año: fuertes vientos, heladas y escasez de lluvias, que fomentan la desecación de la vegetación.

Más información: Sección de Incendios Forestales.

Marzo 2005



### **La temporada de pesca en Aragón comienza el 20 de marzo.**

El domingo 20 de marzo de 2005 comienza la temporada de pesca, según el Plan General aprobado por el Gobierno de Aragón. El texto presenta algunas novedades, como el establecimiento de un cupo de seis ejemplares de black-bass por pescador y día en todas las aguas de Aragón (hasta ahora sólo había un cupo máximo en el embalse de Mequinenza) y el aumento de su medida mínima de captura a los 30 centímetros, frente a los 21 del año pasado.

En el caso de la lucioperca, se aumenta el tamaño de los 40 a los 45 centímetros en Mequinenza, mientras que en carpa baja de los 40 a los 35 centímetros en Mequinenza y Ribarroja. Otra novedad es la introducción de una nueva especie de pesca, el piscardo (*Phoxinus phoxinus*). En cuanto a la utilización del mosquito como cebo artificial, queda prohibido, en la línea de pesca, el lastrado exterior del aparejo. Para la pesca del siluro y la lucioperca en los embalses de Mequinenza y Ribarroja, se autoriza en esta temporada el empleo como cebo de carpas mayores de 35 cms. y alburnos vivos o muertos, que hayan sido capturados durante la propia acción de pesca.

Más información: Servicio de Espacios Naturales, Caza y Pesca.

Marzo 2005



### **Orden anual de incendios forestales**

Con el objetivo fundamental de detener la escalada de incendios forestales invernales en 2005, y vista la persistencia de las desfavorables condiciones meteorológicas en Aragón, se ha agilizado la publicación de la Orden anual de incendios.

La principal novedad en ella recogida es el adelanto, respecto a años anteriores, de la época de peligro al 19 de marzo. A partir de dicha fecha quedan prohibidas la mayor parte de las quemas agrícolas. Las autorizaciones concedidas con anterioridad a la publicación de la Orden quedarán revocadas a partir de entonces.

Más información: Sección de Incendios Forestales.



### Convenio de adhesión al Convenio Marco DGA-ECOEMBES

Con fecha 9 de marzo de 2005 se ha firmado el Convenio de Adhesión de la Mancomunidad Ribera Izquierda del Ebro al Convenio Marco firmado entre la Diputación General de Aragón y ECOEMBES el 17 de diciembre de 2004.

Con la firma del Convenio de Adhesión se inicia la recogida de envases ligeros mediante contenedores amarillos en los municipios integrantes de la mancomunidad: Alfajarin, La Puebla de Alfinden, Nuez de Ebro, Osera de Ebro, Pastriz y Villafranca de Ebro. Los envases ligeros recuperados se trasladarán a la planta de selección de Tudela (Navarra).

Más información: Servicio de Planificación Ambiental.



### Sesión informativa sobre el nuevo método de facturación dentro del Convenio Marco DGA-ECOEMBES

Con la finalidad de simplificar y agilizar el proceso de facturación y envío de información establecido en el Convenio Marco firmado entre la Diputación General de Aragón y ECOEMBES, el pasado 9 de marzo se celebró una sesión informativa a los Entes Locales adheridos al Convenio Marco, sobre el nuevo método de facturación a través de internet.

ECOEMBES pone a disposición de las Entidades Locales Adheridas la posibilidad de proporcionar la información requerida en el Convenio Marco para la facturación a través de Internet, mediante un sistema automático de generación de las facturas. De esta manera, se reduce el volumen de documentación física y electrónica que las Entidades deben presentar, al mismo tiempo que se consigue utilizar una tecnología que permite la gestión de la información independientemente del lugar físico.

Más información: Servicio de Planificación Ambiental.



### Recogida selectiva de vidrio en Aragón

En la Comunidad Autónoma de Aragón desde el año 2002 se ha aumentado un 42% los kilogramos recogidos de envases de vidrio. En el año 2004 se han recogido en los contenedores de Aragón 15.202.200 Kilogramos de envases de vidrio, un 7,7 % más que el año 2003. Aragón es la sexta comunidad autónoma con mejor tasa de reciclado 12,17 Kg./hab., por encima de la media nacional y es asimismo la sexta comunidad autónoma con mejor tasa de contenerización: 324 ciudadanos por cada contenedor. La media nacional se sitúa en de 371 hab./cont.

En el año 2004 se han instalado 523 nuevos contenedores de vidrio con cargo al Convenio Marco entre la Diputación General de Aragón y Ecovidrio firmado el 28 de mayo de 2002.

Más información: Servicio de Planificación Ambiental.



### Reunión Plenaria sobre la Página web del Departamento

El pasado 24 de febrero ha tenido lugar en el Aula 3 del IAAP una reunión plenaria del Departamento de Medio Ambiente con la asistencia de la mayor parte de Jefes de Servicio del Departamento y Directores de Área de los Institutos, presidida por la Directora General de Calidad Ambiental, Marta Puente.

En la citada reunión el Servicio de Información y Educación Ambiental ha informado sobre la situación actual de la página web del Departamento dentro del portal de internet [www.aragon.es](http://www.aragon.es), se han dado a conocer los principales avances realizados en el último año y los principales proyectos de futuro, así como las estadísticas de acceso de los usuarios (que, según datos parciales, ascendieron a 130.000), finalmente se han analizado cuáles son los contenidos a revisar y actualizar. Se recomienda que para una correcta visualización de la [página web](#) se actualice el navegador: Internet Explorer 6.0 o superior / Netscape 7.0 o superior.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental



### [www.naturaldearagon.com](http://www.naturaldearagon.com), nueva web de información sobre el Medio Ambiente aragonés.

El consejero de Medio Ambiente, Alfredo Boné, y el presidente de la Caja Rural de Aragón, Cajalón, Bruno Catalán, han firmado el 8 de marzo de 2005 un convenio de colaboración entre ambas instituciones que tiene por objeto

el impulso de actuaciones de sensibilización ambiental, tales como la edición de materiales de divulgación, organización de eventos o la creación de nuevos soportes de comunicación ambiental.

Fruto de este convenio ha sido la puesta en marcha de una web de información, actualidad y debate sobre el medio ambiente en Aragón, cuya dirección es [www.naturaldearagon.com](http://www.naturaldearagon.com). Esta web, patrocinada por Cajalón, pretende servir de foro informativo y plataforma divulgativa de cuantas iniciativas de interés se pongan en marcha en nuestra Comunidad, por parte de instituciones, entidades, empresas, asociaciones y ciudadanía en general, que versen sobre el medio ambiente y su puesta en valor sostenible.

Más información: Gabinete de Comunicación.

---

Marzo 2005



### **Plan de Formación Ambiental para Empleados Públicos de Aragón**

Al igual que el pasado año el Departamento de Medio Ambiente y el Instituto Aragonés de Administración Pública vez han puesto en marcha el Plan de Formación Ambiental para Empleados Públicos en Aragón para 2005, con 10 cursos, divididos en 19 actuaciones formativas, a celebrar hasta el mes de octubre. En la oferta, que este año se ha realizado a través de correo electrónico y que se puede consultar en la WEB del Departamento, se ofrecen cursos de carácter general y otros específicos, todos ellos son convocados en el BOA y deben ser solicitados a través del IAAP.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental

---

Marzo 2005



### **Las "Biojornadas", nueva iniciativa del Departamento de Medio Ambiente para divulgar la biodiversidad de Aragón**

El 9 de marzo de 2005 se inauguraron las "Biojornadas", Jornadas de Divulgación de la Biodiversidad de Aragón. Esta nueva iniciativa del Departamento de Medio Ambiente pretende acercar a la ciudadanía las actuaciones realizadas en biodiversidad durante el año 2004. Las jornadas tienen lugar en Zaragoza, Huesca y Teruel durante este mes, y están dirigidas a toda la población interesada, ya que los temas se tratarán de forma asequible y comprensible pero rigurosa. La divulgación del patrimonio natural es una de las prioridades del Departamento de Medio Ambiente, como seña de identidad de Aragón.

Más información: Servicio de Biodiversidad

---

Marzo 2005



### **El Instituto Aragonés del Agua invertirá más de 600 mil euros en mejoras en la depuradora de Mequinenza**

El Instituto Aragonés del Agua va a acometer la mejora de la estación depuradora de aguas residuales de Mequinenza. El objeto principal de estas obras es adecuar las instalaciones existentes de manera que se eviten las emisiones de olores procedentes de la operación habitual de la planta, para lo que es necesaria una modificación del sistema de tratamiento actual. El presupuesto de esta obra asciende a 623.000 euros, aportados al cien por cien por el Instituto Aragonés del Agua, si bien la obra es susceptible de recibir financiación europea. El plazo de ejecución del contrato, según la publicación en el Boletín Oficial de Aragón, se establece en siete meses.

La estación depuradora de aguas residuales de Mequinenza (Zaragoza) fue construida por el Gobierno de Aragón en virtud de un convenio suscrito en el año 1998 con el Ayuntamiento de Mequinenza, al amparo del Plan de Comarcas Mineras. El año de garantía de funcionamiento dio comienzo en fecha 17 de enero de 2001. En virtud de un convenio celebrado entre la Junta de Saneamiento (actualmente integrada en el Instituto Aragonés del Agua) y el Ayuntamiento de Mequinenza ese mismo año, la gestión de la instalación fue encomendada por este último a la Junta de Saneamiento.

Más información: Instituto Aragonés del Agua.

---

Marzo 2005



### **El Departamento de Medio Ambiente incrementa en un 35 por ciento el presupuesto del Monumento Natural de San Juan de la Peña**

Según los datos presentados por el Patronato del Monumento Natural, el presupuesto del Departamento de Medio Ambiente para el Monumento Natural de San Juan de la Peña ascenderá este año a 169.000 euros, lo que supone un aumento del 35 por ciento. Las partidas más importantes de las cuentas del 2005 serán la destinada a la mejora de infraestructuras, accesos, señalización, mantenimiento y tratamientos selvícolas, así como la redacción de dos documentos, el plan de uso público y el plan de seguridad, que servirán para ordenar mejor la movilidad de las visitas a este espacio natural protegido del Gobierno de Aragón.

En la reunión, los asistentes han mostrado su buena disposición a la posible futura declaración de un nuevo espacio natural protegido en el entorno del actual Monumento Natural. Se trataría de un Paisaje Protegido, de entre 6.000 y 7.000 hectáreas. Para ello, se ha acordado continuar con las conversaciones con los municipios que se beneficiarían de la ampliación: Jaca, Santa Cruz de la Serós, Santa Cilia, Bailo y Peña de Riglos, para adoptar esta medida mediante el consenso con el territorio. En la reunión se han tratado además otros temas de interés, como la modificación legislativa sobre la nueva gestión de Espacios Naturales de Aragón y la creación de la Red Natural de Aragón.

Más información: Servicio de Espacios Naturales, Caza y Pesca.

---

Marzo 2005



### **Más de 200 escolares de Zaragoza premiados por sus ideas para la correcta separación y reciclado de papel y cartón en los hogares**

Los alumnos de los colegios San Martín de Porres, Josefa Amar y Borbón y Ana Mayayo han resultado ganadores del concurso escolar sobre reciclado "Piensa en tu papel". Organizado en Zaragoza por Ecoembes y con la colaboración del Gobierno de Aragón y el Ayuntamiento de Zaragoza, la iniciativa tiene como objetivo difundir, entre los más jóvenes, la importancia de separar y reciclar correctamente el papel y el cartón. Estos alumnos han sido galardonados en un acto en el que han asistido los más de 200 alumnos finalistas, así como las autoridades del Gobierno de Aragón, representado por la Directora General de Calidad Ambiental, Marta Puente Arcos, y del Ayuntamiento de Zaragoza, representado por su concejala de Medio Ambiente, M<sup>a</sup> Dolores Campos Palacio.

El concurso "Piensa en tu papel", que se desarrolló desde el pasado 21 de octubre hasta el 26 de noviembre de 2004, invitaba a los escolares zaragozanos a plasmar en ideas cortas qué harían ellos para conseguir que todos los ciudadanos separen el papel y cartón de los residuos generados en su hogar para su posterior reciclado. Más de 6.700 escolares, de 90 centros educativos de Zaragoza, participaron en el concurso estableciéndose 3 categorías (1<sup>o</sup>, 2<sup>o</sup> y 3er Ciclo de Primaria).

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental.

---

Marzo 2005



### **14ª reunión de la Red EIONET española**

El pasado 2 de marzo ha tenido lugar en el Ministerio de Medio Ambiente la 14ª Reunión de la Red EIONET española, en la que el citado Ministerio ha presentado la iniciativa de crear una "Base de Datos pública de Indicadores Ambientales" para el conjunto del Estado Español, asistiendo a la misma un representante del Servicio de Información y Educación Ambiental, como Punto Focal Autonómico de la Red.

En dicha reunión el Ministerio de Medio Ambiente sometió a debate con las Comunidades Autónomas los criterios de selección de los indicadores que pasarán a formar parte de la citada Base de Datos, el método para remitir propuestas para inclusión de indicadores en la misma, y la primera propuesta de ficha de indicador. También se presentó en la reunión un primer documento elaborado por el Observatorio de la Sostenibilidad de España sobre las actuaciones de las Comunidades Autónomas en materia de Desarrollo Sostenible.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental.

---

Marzo 2005



### **Nuevos proyectos de Sistema de Ocupación del Suelo Español y Corine Land-Cover 2005**

El pasado 4 de marzo tuvo lugar en el Ministerio de Fomento una reunión sobre dos nuevos proyectos de información geográfica de alcance nacional: El sistema de Ocupación del Suelo Español (SIOSE) y la actualización del proyecto europeo Corine Land-Cover 2005 (CLC2005), enmarcados en el contexto de la futura Directiva INSPIRE, sobre la infraestructura de datos espaciales europea, a la que asistió personal técnico de las Direcciones Generales de Medio Natural y Calidad Ambiental.

Como novedad importante destaca que la Unión Europea ha previsto la realización del CLC 2005 en el plazo de un año (a lo largo de 2006), a diferencia del plazo de ejecución del actual Corine Land-Cover 2000 que fue de tres años. Este proyecto se ejecuta por las Comunidades Autónomas, con la coordinación del Instituto Geográfico Nacional.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental

---

Marzo 2005



### **Unos 10.000 aragoneses, mayores de 65 años, tendrán gratis la licencia de caza y pesca.**

Un total de 1.450 personas se benefician ya de la gratuidad de licencias de caza y pesca para los mayores de 65 años residentes en Aragón, una iniciativa novedosa que estrena esta temporada el Departamento de Medio

Ambiente. Según las cifras de años anteriores, el número de beneficiarios de esta gratuidad superará las 10.000 personas este año.

El consejero de Medio Ambiente, Alfredo Boné ha animado "a las personas mayores a que sigan practicando deporte en contacto con el medio ambiente". Asimismo, el consejero se "ha felicitado de las mejoras que está incorporando el nuevo Instituto Aragonés de Gestión Ambiental para conseguir que la tramitación de las licencias sea mucho más cómoda y rápida para los ciudadanos".

Más información: Instituto Aragonés de Gestión Ambiental.

---

Marzo 2005



### **Día Forestal Mundial**

Con motivo de la celebración del Día Forestal Mundial, el próximo día 21 de marzo, desde la Dirección General de Calidad Ambiental, se ha realizado un envío de la publicación "El árbol" a todos los centros escolares de Aragón de Infantil y Primaria. En total se van a enviar unos 10.000 ejemplares.

Igualmente se realizarán actividades en los Centros de Interpretación de la Red Natural de Aragón.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental

---

Marzo 2005



### **Primera "Semana Aragonesa del Agua y el Territorio"**

El Departamento de Medio Ambiente ha organizado la primera "Semana Aragonesa del Agua y el Territorio". Se trata de un completo programa de actividades, que tendrán lugar entre el 18 y el 22 de marzo en todo Aragón. Esta Semana pretende agrupar e impulsar la celebración de dos efemérides consecutivas, la del Día Mundial Forestal (que se conmemora el 21) y el Día Mundial del Agua (el día 22).

El programa incluye nueve actividades de sensibilización, todas ellas gratuitas, que tendrán lugar el fin de semana en otros tantos Centros de Interpretación de la Red Natural de Aragón. Cada actividad está especialmente diseñada para el lugar donde tiene lugar, y servirá para reflexionar sobre el agua y el medio natural. Además, la Semana Aragonesa incluye la presentación de un libro sobre los ríos de Aragón y la exposición "El agua y la mirada", que podrá visitarse en Huesca. Con esta iniciativa, el Gobierno de Aragón quiere insistir en la sensibilización sobre la importancia del agua y el medio ambiente para el desarrollo sostenible del territorio y como seña de identidad de Aragón.

Más información: Instituto Aragonés del Agua

---

Marzo 2005



### **El Departamento de Medio Ambiente procederá a la aprobación inicial del Plan de Ordenación de los Recursos Naturales de la Laguna de Gallocanta.**

El Departamento de Medio Ambiente procederá de forma inmediata a la aprobación inicial del Plan de Ordenación de los Recursos Naturales (PORN) de la Laguna de Gallocanta, según se ha aprobado por unanimidad en la reunión del Consejo consultivo reunido el día 10 de marzo de 2005 en Tornos.

Según la redacción del documento que será publicado próximamente en el Boletín Oficial de Aragón, se propone la declaración de dos zonas. Por un lado, se marca una Reserva Natural sobre una superficie de 1.980 hectáreas, que comprenden el vaso de la laguna y el litoral de la misma, así como las principales áreas de prados húmedos y salinos y algunas otras superficies adicionales en enclaves apropiados (especialmente en la orilla norte de la laguna) que permitan una restauración de las comunidades biológicas originales. Además, se marca una Zona Periférica de Protección de la Reserva Natural propuesta, con una extensión de 4.495 hectáreas.

Más información: Dirección General de Medio Natural

---

Marzo 2005



### **Avance del PORN de la Salada de Chiprana**

Se ha publicado Boletín Oficial de Aragón de fecha de 23 de febrero de 2005, el avance del Plan de Ordenación de los Recursos Naturales (PORN) del complejo lagunar de Chiprana. De esta manera se da un importante paso para la conservación de este humedal, sus ecosistemas y elementos asociados.

Según el documento, que permanecerá en exposición pública durante un mes, se prevé la futura declaración de una Reserva Natural, con una superficie de 154,8 hectáreas, que comprendería la Salada de Chiprana con sus playas y las comunidades vegetales asociadas, la Salada de Rocés con su orla de carrizal y de tamarices, el Prado del Farol y sus comunidades de vegetación húmeda, el olivar y los regadíos tradicionales, así como enclaves de paleocanales y laderas con roquedos y matorral. La zona periférica tendría 360,9 hectáreas. Las actividades y usos

reglamentados en esta zona son aquellos destinados a evitar los impactos ecológicos o paisajísticos de influencia negativa que procedan del exterior y que afecten negativamente sobre la reserva.

Más información: Dirección General de Medio Natural

---

Marzo 2005



### **Educación Ambiental: Concursos Públicos**

Con fecha 9 de marzo de 2005, en el BOA número 30, se han publicado los anuncios correspondientes a los contratos de consultoría y asistencia, promovidos por la Dirección General de Calidad Ambiental, siguientes:

Dinamización de la Estrategia Aragonesa de Educación Ambiental (EÁREA) 2005 y organización de las III Jornadas Aragonesas de Educación Ambiental en el primer trimestre del 2006. Acción externa.

Campaña de sensibilización ambiental Aragón Limpio 2005.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental

---

Marzo 2005



### **Exposición itinerante de incendios forestales**

En 2003 comenzó su itinerancia la exposición "Los incendios forestales en Aragón", concretamente, durante 2004 recorrió 29 localidades aragonesas y fue visitada por cerca de 2.800 personas.

De entre todos los visitantes, cabe destacar la gran acogida que ha tenido entre los escolares, colectivo muy sensibilizado con la problemática ambiental y la conservación del medio natural. Para fomentar la implicación de los más pequeños en cuanto a la prevención de incendios, se convocó en 2004 el Primer Concurso de Carteles con esta temática, en el que participaron 319 escolares. Los originales dibujos que se presentaron podrán ser vistos en la web del Gobierno de Aragón por todos los que lo deseen a partir del día 23 de marzo. En 2005 volverá a ponerse en marcha esta iniciativa.

Más información: Sección de Incendios Forestales

---

Marzo 2005



### **Educación Ambiental : La etiqueta energética**

Ha finalizado la campaña titulada "La etiqueta energética, una respuesta al cambio climático", promovida por BSH electrodomésticos y el Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, campaña que ha contado con la colaboración de CREA, CEPYME y las Cámaras de Comercio de Aragón. Esta campaña ha estado dirigida específicamente a comerciantes y vendedores de electrodomésticos con el objetivo de que la componente ambiental sea también un criterio en la selección de compra, dando a conocer los beneficios ambientales y económicos que se derivan de ello, y en concreto la reducción de emisiones de CO2 gracias a los electrodomésticos más eficientes.

Se han celebrado 11 charlas en el conjunto de Aragón, a las que han asistido 145 vendedores, que corresponden a 102 establecimientos, esto es un 50% de los establecimientos, a los que se ha dirigido específicamente la campaña y un 38% del total de los existentes en Aragón.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental

---

Marzo 2005



### **23 pintores aragoneses muestran su visión del agua en una exposición organizada por el Instituto Aragonés del Agua**

El pasado 2 de marzo se inauguró en Zaragoza la exposición colectiva "El Agua y la Mirada", organizada por el Instituto Aragonés del Agua. El acto inaugural tuvo lugar en Sala Bayeu del Edificio al que asistió el consejero de Medio Ambiente, Alfredo Boné, el director del Instituto Aragonés del Agua, Alfredo Cajal, así como la mayoría de los artistas participantes. La muestra permaneció en Zaragoza hasta el día 15 de marzo. Del 18 al 31 de este mes, la exposición se podrá visitar en el Centro Cultural del Matadero y el Palacio Villahermosa de Huesca. Después, la muestra estará instalada en el Museo Martín Almagro de Albaracín, Teruel.

"El Agua y la Mirada" reúne una colección de una veintena de obras de grandes formatos pertenecientes a un elenco de artistas aragoneses o afincados en Aragón, de reconocido prestigio y de distintas generaciones y estilos que en su mayor parte han dedicado su trayectoria profesional a la pintura. Los artistas que se ha invitado a participar son Pepe Cerdá, José Beulas, Ximo Lizana, Sergio Abraín, Vicente Badenes, Alberto Carrera Blecua, Roberto Coromina, Edrix Cruzado, José María Durán, Miguel Ángel Encuentra, Joaquín Escuder, Carlos Foradada, Carlos R. Hall, Luis Marco, Gema Noguera, Vicente Pascual, María José Pérez Vicente, María Pitarch, Teresa Ramón, Enrique Torrijos, Pilar Urbano, Juan José Vera, Vicente Villarrocha. La comisaria de la muestra es Virginia Baig.

Más información: Instituto Aragonés del Agua



## Información pública de expedientes en tramitación de Evaluación de Impacto Ambiental y Autorización Ambiental Integrada.

### DEPARTAMENTO DE MEDIO AMBIENTE

BOA Nº	FECHA BOA	PROYECTO	T.M.	PROMOTOR	FECHA FIN INFORMACIÓN PÚBLICA	
--------	-----------	----------	------	----------	-------------------------------	--

#### DIRECCIÓN GENERAL DE CALIDAD AMBIENTAL

19	11/02/2005	Explotación avícola de pollos	Cosuenda (Zaragoza)	Tiburcio Palacios Gujjarro	18/03/2005	EIA/IPPC
25	25/02/2005	Concesión "Los Baños"	Teruel	Francisco Llorens e Hijos, S.L.	06/04/2005	EIA
29	07/03/2005	Proyecto de extracción "Laspeñaperros"	Castejón de Monegros (Huesca)	Construcción Zubillaga, S.A.	13/04/2005	EIA
31	11/03/2005	Explotación porcina de hembras reproductoras	Castejón de Alabriba (Zaragoza)	Hnos. Baquedano, S.C.	18/04/2005	EIA/IPPC

#### INAGA

19	11/02/2005	Explotación porcina de cebo	Tauste (Zaragoza)	Iguaz Navarro, S.L.	18/03/2005	EIA/IPPC
19	11/02/2004	Explotación porcina de cebo	Castillonroy (Huesca)	José Zamorano Tejada	18/03/2005	EIA/IPPC
19	11/02/2005	Explotación porcina de hembras reproductoras	Tauste (Zaragoza)	EXGATA, S.C.	18/03/2005	EIA/IPPC
19	11/02/2005	Explotación porcina de cebo	Boquiéni (Zaragoza)	Miguel Ángel Rubio Sanjuán	18/03/2005	EIA/IPPC
22	18/02/2005	Explotación porcina de cebo	Castejón de Monegros (Huesca)	Superboviporc, S.A.	28/03/2005	EIA/IPPC
22	18/02/2005	Explotación porcina de ciclo cerrado	San Esteban de Litera (Huesca)	Ángel TurGuet Plá	28/03/2005	EIA/IPPC
22	18/02/2005	Explotación porcina de cebo	Castejón de Monegros (Huesca)	CUARTESA, S.A.	28/03/2005	EIA/IPPC
23	21/02/2005	Cantera "Hocino"	La Hoz de La Vieja (Teruel)	Prefabricados Montalbán, S.L.	21/03/2005	EIA/IPPC
23	21/02/2005	Planta fabricación de cemento	Andorra (Teruel)	Cementos Andorra, S.A.	21/03/2005	EIA/IPPC
24	23/02/2005	Explotación porcina de cebo	Peraila de Alcolea (Huesca)	Mariano Bolea Lacoma	01/04/2005	EIA/IPPC
24	23/02/2005	Ampliación explotación porcina de cebo	Sariñena (Huesca)	Ganadería Sancar, S.C.	01/04/2005	EIA/IPPC
24	23/02/2005	Explotación porcina de cebo	Zaidín (Huesca)	PONCIGRUP, S.L.	01/04/2005	EIA/IPPC
24	23/02/2005	Ampliación explotación porcina de cebo	Leciñena (Zaragoza)	José Luis Seral Berdún	01/04/2005	EIA/IPPC
24	23/02/2005	Explotación porcina de cebo	Zaidín (Huesca)	Ganados LM, S.L.	01/04/2005	EIA/IPPC
25	25/02/2005	Cantera "Mas de Cebrían"	Puertomingalbo (Teruel)	Salvador García García	04/04/2005	EIA
27	02/03/2005	Explotación porcina para hembras reproductoras	Tauste (Zaragoza)	SAVEPORT SAT 7930	08/04/2005	EIA/IPPC
27	02/03/2005	Explotación porcina de cebo	Tauste (Zaragoza)	Miguel Salas López	08/04/2005	EIA/IPPC
27	02/03/2005	Explotación porcina de cebo	Pradilla de Ebro (Zaragoza)	Cartero Laforga, S.C.	08/04/2005	EIA/IPPC
27	02/03/2005	Explotación porcina de cebo	Tauste (Zaragoza)	Antonio Soler Cerlanga	08/04/2005	EIA/IPPC
29	07/03/2005	Explotación porcina para hembras reproductoras	Tauste (Zaragoza)	Granja las Landas, S.A.	13/04/2005	EIA/IPPC
31	11/03/2005	Explotación porcina de cebo	Tamarite de Litera (Huesca)	Tormarca Ganados, S.L.	18/04/2005	
31	11/03/2005	Explotación porcina de cebo	Albelda (Huesca)	Miguel Vicente Antolí Marcobal	18/04/2005	EIA/IPPC
31	11/03/2005	Explotación porcina de cebo	La Almunia de San Juan (Huesca)	Juan Antonio Galiffa Faure	18/04/2005	

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental.  
Instituto Aragonés de Gestión Ambiental



### NORMATIVA:

#### UNIÓN EUROPEA

- DIRECTIVA 2005/17/CE de la Comisión, de 2 de marzo de 2005, por la que se modifican determinadas disposiciones de la Directiva 92/105/CEE en lo que respecta a los pasaportes fitosanitarios. Diario Oficial de la Unión Europea, serie L, de 3 de Marzo
- REGLAMENTO (CE) nº 260/2005 de la Comisión, de 16 de febrero de 2005, por el que se modifica el Reglamento (CE) nº 999/2001 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo referente a las pruebas de diagnóstico rápido. Diario Oficial de la Unión Europea, serie L, de 17 de Febrero
- DIRECTIVA 2005/11/CE de la Comisión, de 16 de febrero de 2005, por la que, a los efectos de adaptarla al progreso técnico, se modifica la Directiva 92/23/CEE del Consejo sobre los neumáticos de los vehículos de motor y de sus remolques así como de su montaje. Diario Oficial de la Unión Europea, serie L, de 17 de Febrero

#### ESTADO ESPAÑOL

- INSTRUMENTO de Ratificación del Protocolo de Kyoto al Convenio Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, hecho en Kyoto el 11 de diciembre de 1997. Boletín Oficial del Estado de 8 de febrero de 2005.

- LEY 1/2005, de 9 de marzo, por la que se regula el régimen del comercio de derechos de emisión de gases de efecto invernadero. Boletín Oficial del Estado de 10 marzo de 2005.
- REAL DECRETO LEY 5/2005, de 11 de marzo, de reformas urgentes para el impulso a la productividad y para la mejora de la contratación pública. Boletín Oficial del Estado de 14 de marzo de 2005.
- REAL DECRETO 208/2005, de 25 de febrero, sobre aparatos eléctricos y electrónicos y la gestión de sus residuos. Boletín Oficial del Estado de 26 de febrero de 2005.
- REAL DECRETO 277/2005, de 11 de marzo, por el que se modifica el Reglamento de Explosivos, aprobado por el Real Decreto 230/1998, de 16 de febrero. Boletín Oficial del Estado de 12 de marzo de 2005.
- ORDEN PRE/556/2005, de 10 de marzo, por la que se modifica la Orden PRE/473/2004, de 25 de febrero, por la que se modifica el anexo I del Real Decreto 1406/1989, de 10 de noviembre, por el que se imponen limitaciones a la comercialización y al uso de ciertas sustancias y preparados peligrosos (éter de pentabromodifenilo, éter de octabromodifenilo). Boletín Oficial del Estado de 11 de marzo de 2005.
- ORDEN APA/431/2005, de 18 de febrero, por la que se modifican los anexos del Real Decreto 58/2005, de 21 de enero, por el que se adoptan medidas de protección contra la introducción y difusión en el territorio nacional y de la Comunidad Europea de organismos nocivos para los vegetales o productos vegetales, así como para la exportación y tránsito hacia países terceros. Boletín Oficial del Estado de 26 de febrero de 2005.
- ORDEN MAM/407/2005, de 14 de febrero, por la que se corrigen errores de la Orden MAM/224/2005, de 28 de enero, sobre delegación de competencias del Ministerio de Medio Ambiente. Boletín Oficial del Estado de 24 de febrero de 2005.

#### **COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ARAGÓN**

- DECRETO 34 / 2005, de 8 de febrero, del Gobierno de Aragón, por el que se establecen las normas de carácter técnico para las instalaciones eléctricas aéreas con objeto de proteger la avifauna. Boletín Oficial de Aragón de 28 de febrero de 2005.
- ORDEN de 16 de marzo de 2005, del Departamento de Medio Ambiente, por la que se aprueba el Plan General de Pesca de Aragón para el año 2005. Boletín Oficial de Aragón de 16 de marzo de 2005.
- ANUNCIO del Departamento de Medio Ambiente, por el que se somete a información pública el avance del Plan de Ordenación de los Recursos Naturales del complejo lagunar de las Saladas de Chiprana. Boletín Oficial de Aragón de 23 de febrero de 2005.
- ORDEN de 24 de febrero de 2005, del Departamento de Economía, Hacienda y Empleo, por la que se establecen las bases reguladoras para la concesión de subvenciones para la financiación de proyectos de cooperación transfronteriza entre la Comunidad Autónoma de Aragón y la Región francesa de Midi-Pyrénées y se efectúa su convocatoria para el ejercicio 2005. Boletín Oficial de Aragón de 24 de febrero de 2005.
- ORDEN de 24 de febrero de 2005, del Departamento de Economía, Hacienda y Empleo, por la que se establecen las bases reguladoras para la concesión de subvenciones para la financiación de proyectos de cooperación transfronteriza entre la Comunidad Autónoma de Aragón y la Región francesa de Aquitania y se efectúa su convocatoria para el ejercicio 2005. Boletín Oficial de Aragón de 24 de febrero de 2005.

---

Para una correcta visualización en la web actualice su navegador: Internet Explorer 6.0 o superior / Netscape 7.0 o superior.

Para sugerencias: [boletin.ma@aragon.es](mailto:boletin.ma@aragon.es)